

SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, Junes 22 de diciembre de 2025

CERCA DE CAÑADAS...

—¡TIRARON UNA MUERTA!



*Se trata de una femenina de aproximadamente 30 a 35 años de edad

*Trasciende que presenta huellas de violencia por ello iniciaron la investigación bajo el protocolo de feminicidio

CERCA DE CAÑADAS...

¡TIRARON UNA MUERTA!

*Se trata de una femenina de aproximadamente 30 a 35 años de edad

*Trasciende que presenta huellas de violencia por ello iniciaron la investigación bajo el protocolo de feminicidio

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

La noche del sábado se registró una intensa movilización de corporaciones de seguridad y cuerpos de emergencia tras el hallazgo del cuerpo sin vida de una persona del sexo femenino, localizado sobre una brecha que conduce a la colonia Cañas, en las inmediaciones del cruce con la avenida Guadalajara.

De acuerdo con información preliminar, fue poco después de las 21:30 horas cuando a los números de emergencia se reportó la presencia de una persona tirada sobre la mencionada brecha.

Al sitio acudieron elementos de la Policía Municipal, quienes al arribar confirmaron que se trataba del cuerpo sin vida de una mujer de aproximadamente entre 30 a 35 años de edad.



REFACCIONARIA BAHIA

MEJORAMOS
CUALQUIER
PRESUPUESTO

SYD
Suspensión y Dirección

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

LTH
Valvoline
LUK
Gates
Mobil
WAGNER
NGK
SKF

INSTALACION GRATIS

322 114 04 94 - 322 129 97 23

CARRETERA A LAS PALMAS #200
COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA.

LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM,
SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

VISA
Mastercard

/RefaBahia
www.refaccionariabahia.com



La víctima vestía un short de licra en color verde y una blusa blanca. A simple vista, el cuerpo presentaba aparentes huellas de violencia, por lo que los oficiales procedieron a asegurar el área e iniciar el llenado del Informe Policial Homologado bajo el protocolo de feminicidio, conforme a los lineamientos establecidos para este tipo de casos.

Ante la situación, se solicitó la presencia de personal de la Fiscalía del Estado, cuyos agentes se trasladaron al lugar para dar inicio a las investigaciones correspondientes.

De manera preliminar, las autoridades señalaron que los hechos son investigados bajo el protocolo de feminicidio; sin embargo, será a través de las diligencias ministeriales y periciales como se determine si se trata de un hecho doloso o de alguna otra circunstancia.

El área fue acordonada por elementos de seguridad para preservar posibles indicios, mientras que personal de la Policía Investigadora comenzó con las primeras indagatorias en el sitio. Hasta el cierre de esta edición, la mujer no había sido identificada.

Alrededor de las 22:30 horas, las autoridades se encontraban en espera del arribo de peritos del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses, quienes serían los encargados de procesar la escena y realizar el levantamiento del cuerpo, el cual sería trasladado al Servicio Médico Forense para la necropsia de ley, arribando a los pocos minutos.

Las autoridades municipales y judiciales reiteraron que la información es de carácter preliminar y que las investigaciones continúan en curso, a fin de esclarecer lo sucedido y deslindar responsabilidades.



florería
Plaza
Arreglos Florales a Iglesias y Salones

PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS
ACEPTAMOS TARJETAS VISA 322-225-3879 / 322-158-1754
JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.



Dr. Prisciliano Herrera Martínez

| | | |
|------------------------|--------------------|-----------------------|
| Implante Dental | \$12,500.00 | (SOLO COLOCACIÓN) |
| Ortodoncia | \$2,000.00 | SUP. CON MEMBRESIA |
| Mensualidad | \$500.00 | CON MEMBRESIA |
| Endodoncia | \$1,800.00 | (POR CONDUCTO) |
| Puente Dental | | |
| | | |

Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544
EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

A LA ALTURA DEL PUENTE DE LA AUTOPISTA... **¡VOLCADURA APARATOSA!**

***Los hechos sucedieron de madrugada y una persona resultó seriamente lesionada *El auto quedó destrozado y con las llantas hacia el cielo**

**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La madrugada del sábado se registró un brutal accidente sobre la avenida Francisco Medina Ascencio a la altura del puente de la autopista.

Justo a la altura del ingreso a la autopista, un vehículo terminó volcado tras un violento percance que movilizó de inmediato a las corporaciones de seguridad.

El automóvil, un Chevrolet Astra, avanzaba sobre la carretera en sentido de norte a sur

cuando, al internarse en la curva ubicada bajo el puente de la autopista, el conductor perdió el control del volante.

La unidad se proyectó sin freno alguno contra una base de concreto instalada en el camellón central, impacto que, sumado a la velocidad y la inercia, provocó que el vehículo saliera disparado hasta volcar de manera aparatosa.

Tras la volcadura, el coche quedó con las llantas apuntando al cielo y su frente orientado hacia el sur, invadiendo el carril contrario, el que corre de sur a norte, convirtiéndose en



un obstáculo silencioso pero peligroso en plena oscuridad.

Al arribo de las autoridades, los oficiales detectaron que el conductor presentaba lesiones y aparentes signos de encontrarse bajo los efectos del alcohol, situación que habría sido un factor determinante en la pérdida de control del vehículo, aunque esto sería confirmado mediante los procedimientos correspondientes.

Minutos después elementos de la Policía de Tránsito arribaron al sitio a bordo de la unidad PT-310, seguidos por personal de apoyo en la unidad B-89 y otras unidades del cuerpo de bomberos.

De inmediato, los oficiales aseguraron el área, colocaron señalamientos preventivos y procedieron a evaluar la situación,

evitando que el accidente derivara en una tragedia mayor.

Mientras el vehículo permanecía inmóvil sobre el asfalto, las autoridades realizaron las maniobras correspondientes para liberar la vialidad y llevaron a cabo el peritaje necesario para determinar las causas exactas del siniestro y deslindar responsabilidades.

Los paramédicos abordaron a la persona lesionada y la trasladaron a recibir atención médica al Hospital Regional.

Finalmente, tras varios minutos de labores y con la zona ya controlada, la circulación fue restablecida, quedando el incidente registrado en un documento oficial siendo enterado de los hechos el agente del Ministerio Público en turno.



Refaccionaria HIPÓDROMO
Autopartes

SE REPARAN
TODO TIPO DE
MANGUERAS
HIDRÁULICAS

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

Mobil **INSTALACIÓN GRATIS**

Horario
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:00 pm
Sábados 8:30 am - 5:00 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
refahipodromo@hotmail.com
[Refaccionaria Hipódromo](https://www.facebook.com/Refaccionaria-Hipodromo-101547111510111)

SERVICIO A TEL. 322-299-3796
DOMICILIO **322-196-1751**

Exequio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES

VISA

CERCA DE BOCA DE TOMATLÁN... **¡CHOCÓ Y SE VOLCÓ!**

***El accidente ocurrió en el puente Barranca Honda en Cabo Corrientes
 *Una persona resultó lesionada y fue llevada al Hospital Regional**



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Una escena de alto riesgo se vivió la tarde de este domingo sobre la carretera federal 200, adelante del poblado de Boca de Tomatlán, a la altura de la peligrosa curva conocida como Barranca Honda, donde un vehículo compacto protagonizó una aparatoso volcadura tras impactarse violentamente contra el paredón.

De acuerdo con los primeros

informes, el accidente ocurrió poco después de las 17:00 horas, cuando a los números de emergencia se reportó la volcadura de un automóvil en dicho tramo carretero, movilizando de inmediato a paramédicos de Protección Civil Jalisco y a personal de Protección Civil del municipio de Cabo Corrientes.

Al arribar al sitio, los cuerpos de auxilio confirmaron que se trataba de un automóvil Nissan Tsuru, color gris, con placas



del estado de Jalisco, el cual presuntamente quedó fuera de control al tomar la curva, se estrelló contra el paredón y dio varias volteretas, para finalmente quedar nuevamente sobre sus cuatro ruedas.

En el lugar fue auxiliado un hombre, quien presentaba diversas lesiones, por lo que fue valorado por los paramédicos y posteriormente trasladado al Hospital Regional de Puerto Vallarta para recibir atención médica especializada, según informó la unidad municipal de Protección Civil de Cabo Corrientes.

Se dio a conocer que el personal de Protección Civil Jalisco se encontraba realizando un recorrido preventivo por playas

de la zona sur cuando detectaron el percance, brindando de inmediato los primeros auxilios y asegurando la zona para evitar otro accidente.

Debido a los considerables daños materiales que presentó el vehículo, se dio aviso a elementos de la Guardia Nacional, quienes acudieron al lugar para tomar conocimiento de los hechos y realizar el peritaje correspondiente, a fin de deslindar responsabilidades.

Las autoridades reiteraron el llamado a los automovilistas a extremar precauciones al circular por este tramo carretero, considerado de alto riesgo, respetar los límites de velocidad y conducir con responsabilidad para evitar tragedias.

Ahora con internet satelital
STARLINK

Vallarta Plus

Venta de Estudiante

viene del 18 diciembre 2025 al 12 enero 2026

50%* descuento estudiantes **25%*** descuento maestros

www.vallartaplus.com

33 3111 8770 33 1526 6794

[1] Válido para viajar del 18 de diciembre 2025 al 12 de enero 2026. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. No aplican cambios de fecha y hora. No aplican horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.

SE DERRAPARON EN AMAPAS... ¡HOSPITALIZARON A MOTOCICLISTAS!

*Los hechos sucedieron de madrugada y paramédicos de Puerto Vallarta y Cabo Corrientes auxiliaron a los lesionados

Por Adrián De los Santos
y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Una intensa movilización de cuerpos de emergencia se registró la madrugada de este domingo sobre la carretera 200 sur, a la altura del callejón de la Igualdad, en la delegación de Amapas, luego de que una pareja de motociclistas sufriera un aparatoso accidente que los dejó con lesiones de consideración.

De acuerdo con los primeros reportes oficiales, fue alrededor de las 03:00 horas cuando, vía radio, elementos de Vialidad Municipal que patrullaban a

bordo de la unidad PT-302 fueron alertados por personal de la Policía Turística, unidad PV-475, sobre un derrapado de motocicleta en dicha zona, por lo que se trasladaron de inmediato al lugar.

Al arribar, las autoridades tuvieron a la vista una motocicleta marca Honda XR, color rojo y sin placas de circulación, la cual se encontraba al interior de una cuneta, mientras que sobre el pavimento yacía una mujer que ya estaba siendo atendida por paramédicos de la Cruz Roja, a bordo de la ambulancia JAL-856, bajo el mando de la paramédico Diana Ríos.

Los socorristas informaron que la joven presentaba una evidente deformidad en el fémur izquierdo, así como una posible fractura pélvica, por lo que fue identificada como Diana Noemí, de 21 años de edad. En el mismo lugar fue atendido un masculino que presentaba múltiples laceraciones en diversas partes del cuerpo, quien dijo llamarse Ángel Roberto, de 22 años.

Ante la gravedad de las lesiones, ambos jóvenes fueron estabilizados en el sitio y posteriormente trasladados de urgencia al Hospital Regional, donde quedaron internados para recibir atención médica especializada.

Elementos de Vialidad Municipal tomaron conocimiento de los hechos y realizaron el llenado del informe correspondiente, mientras que no se descartó que el exceso de velocidad y la falta de precaución hayan sido factores determinantes en este accidente que, por poco, termina en tragedia.

Las autoridades reiteraron el llamado a los motociclistas a extremar precauciones, utilizar el equipo de seguridad adecuado y respetar los límites de velocidad, especialmente durante la madrugada, cuando el riesgo de accidentes se incrementa considerablemente.



Autopartes ORTIZ
REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
DE VERSA Y MARCH \$690.⁰⁰ COMPLETAS

TALLER MECÁNICO GENERAL English Spoken

- Llantas
- Suspensión
- Alineación
- Frenos

MATRIZ
AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

ESPECIALISTAS EN

CHEVROLET

ACDelco

CARTEK AUTOPARTES

MONROE

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

SUCURSAL
CALLE GUANAJUATO #111
COL. 1^o DE MAYO TEL. 322 225 5557

·TECNOLOGÍA ·CERTIFICACIÓN ·CALIDAD ·SERVICIO ·

pipas la vena

Servicio de transporte y abastecimiento de agua

Cuidemos el medio ambiente!

AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

TRANSPORTE DE AGUA POTABLE Tanque De Agua Inflable Cisterna Alimentadora Tel. 290 3882 7 295 8888

ABASTECIMIENTO PARA: LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENajes Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS PRODUCTOS Y BIENES SÓLO CONTENIDOS EN TANQUES INFLABLES DE AGUA FRÍA, AGUA CALIENTE, GASES ALIMENTARIOS

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

REMOLOCES DE LUJO:

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio caballo de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 migitorio y 1 baño para hombres

Zona hotelería - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riego Agrícola - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO

Tels. 290-3042 / 290-3043

www.pipaslavena.com.mx

EN LA COLONIA LA VENA...

¡ATROPELLARON A UNA MUJER!

*Paramédicos del cuerpo de Bomberos descartaron que presentara lesiones de gravedad *Oficiales de vialidad llegaron a tomar nota de lo ocurrido



Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde de ayer domingo se registró un percance vial que generó la movilización de paramédicos de Protección Civil y Bomberos, así como de oficiales de la Policía Vial, luego de que una mujer fuera atropellada en calles de la colonia La Vena.

De acuerdo con información proporcionada por las autoridades municipales, el reporte fue recibido alrededor de las 3 de la tarde, alertando sobre un accidente con personas lesionadas en el cruce de la avenida Paseo de La Vena y la Prolongación Brasil, por lo que de inmediato se enviaron unidades de emergencia al lugar.

Al arribar al sitio, los oficiales de vialidad confirmaron que paramédicos de Protección Civil y Bomberos ya se encontraban brindando los primeros auxilios a una mujer que momentos antes había sido embestida por un vehículo que permanecía en el lugar de los

hechos, mientras curiosos se concentraban en la zona.

Tras la valoración prehospitalaria, los cuerpos de auxilio determinaron que la víctima, por fortuna, no presentaba lesiones de gravedad que ameritaran su traslado a un hospital, por lo que únicamente recibió atención médica en el sitio y recomendaciones para su seguimiento.

En tanto, los oficiales de la Policía Vial tomaron nota de lo ocurrido y permanecieron en el lugar realizando labores de mediación entre las partes involucradas, con el objetivo de evitar que el caso fuera turnado al área de Atención Temprana del Ministerio Público, siempre y cuando se llegara a un acuerdo entre los implicados.

Finalmente, las autoridades exhortaron a conductores y peatones a extremar precauciones, respetar los límites de velocidad y los cruces peatonales, a fin de prevenir accidentes que pongan en riesgo la integridad de los ciudadanos.



20% DESCUENTO CON TARJETA INAPAM

| | |
|-----------------------|----------------|
| EXTRACCIÓN | \$800.00 |
| EXT. MUELA DEL JUICIO | DESDE \$800.00 |
| LIMPIEZA | \$800.00 |
| PORCELANA | \$3,000.00 |
| CORONITA 3D | \$2,000.00 |
| PLACA DENTAL | \$7,800.00 |

NUEVA DENTAL MEXICO



EMILIANO ZAPATA #183-A,
 COL. CENTRO, EL PITILLAL
 (FRENTE A LA PLAZA)

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm

322-293-55-44

322-171-6072

EN LA COLONIA EDUCACIÓN...

¡LO ACUCHILLÓ SU ESPOSA!

***El hombre fue hallado lesionado de un brazo y fue atendido por paramédicos de Cruz Roja *Las autoridades iniciaron las investigaciones al respecto**

**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Una discusión de pareja que escaló a la violencia, movilizó la mañana de este domingo a elementos de la Policía Municipal y paramédicos de la Cruz Roja en la colonia Educación, luego de que se reportara a una persona lesionada por arma blanca.

De acuerdo con información oficial, el reporte fue recibido a primeras horas del día a través de los números de emergencia, alertando sobre una riña al interior de un domicilio ubicado sobre la calle Facultad de Medicina, donde se solicitaba de manera urgente la presencia de corporaciones de seguridad y cuerpos de auxilio.

Al arribar al sitio, los uniformados confirmaron la veracidad del reporte y localizaron

a un hombre con una herida provocada por arma blanca en el costado izquierdo del cuerpo.

El lesionado manifestó a los agentes que momentos antes había sostenido una fuerte discusión con su pareja sentimental, la cual, en medio del altercado, tomó un cuchillo y lo atacó.

Vecinos del lugar señalaron a las autoridades que la pareja ya llevaba varios días protagonizando constantes discusiones dándose cuenta porque en ese lugar viven varias familias en sus respectivos departamentos porque es como tipo vecindad, sin embargo, en esta ocasión el conflicto se salió de control cuando la mujer presuntamente utilizó un arma blanca para agredir a su compañero sentimental.

Ante la situación, los elementos de la Policía Municipal

dieron aviso de lo ocurrido al agente del Ministerio Público, quien ordenó el llenado de los registros correspondientes para el seguimiento legal del caso ya que la mujer se quedó dentro de su departamento y no fue posible su detención o entrevista para saber la causa de desató su furia contra quien en su tiempo fue el amor de su vida.

En tanto, paramédicos de la Cruz Roja brindaron atención

prehospitalaria al lesionado, descartando heridas de gravedad que ameritaran su traslado a un hospital.

Finalmente, la autoridad municipal continuó con los procedimientos de rigor, dejandolos hechos a disposición del Ministerio Público, quien será el encargado de determinar la situación jurídica de la presunta agresora y deslindar responsabilidades conforme a la ley.



REFACCIONARIA GARCIA ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS



DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

CONTAMOS CON
LA LAVA DO
DE INYECTORES

SE REPARAN
MANGUERAS
HIDRÁULICAS

WAGNER
Brake Products

Mobil LUK
SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...



RECTIFICADO
DE DISCOS Y
TAMBORES

"SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"
f RefaccionariaGarcia
Calle Avenida No. 273, Pitillal VISA

PARTES DE COLISIÓN

► Cofres ► Faros ► Espejos



► Calaveras traseras

► Salpicaderas ► Cuartos

Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal

223-34-47

RUMBO A PLAYA GRANDE...

¡CHOCÓ JOVEN MOTOCICLISTA!

*Resultó con luxación de un hombro *El percance ocurrió cerca del colegio Fernández de Lizardi en la Cristóbal Colón

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Un joven motociclista resultó lesionado la tarde de este domingo tras sufrir un percance vial sobre el camino a Playa Grande en la colonia Cristóbal Colón, lo que generó la movilización de paramédicos de Protección Civil y Bomberos, así como la notificación a las autoridades municipales.

De acuerdo con los primeros reportes, los hechos fueron informados a las corporaciones de emergencia, quienes de inmediato enviaron personal paramédico al cruce de las calles Cristóbal Colón y la avenida a Playa Grande, donde se alertaba sobre una persona lesionada tras un accidente de motocicleta.

Al arribar al sitio, los cuerpos de auxilio localizaron una motocicleta marca Honda Cargo, color blanco, con visibles daños materiales en la parte frontal, lo que evidenciaba la fuerza del impacto. Sin embargo, el joven lesionado ya no se encontraba tendido en el lugar, pues había sido abordado previamente en una camioneta color blanco, presuntamente con la intención de trasladarlo a un hospital por sus propios medios.

Paramédicos de Protección Civil y Bomberos procedieron a valorar al joven dentro del vehículo particular, determinando que las lesiones no ameritaban traslado de emergencia, por lo que le brindaron las recomendaciones médicas correspondientes y le indicaron

las medidas a seguir para su recuperación.

Minutos más tarde arribaron oficiales de Vialidad Municipal, quienes confirmaron que a su llegada tanto el lesionado como la motocicleta ya habían sido retirados del lugar, por lo que únicamente se procedió al levantamiento del informe de

hechos para dejar constancia del incidente. Las autoridades no descartaron que el percance haya sido provocado por el exceso de velocidad o la falta de precaución, por lo que exhortaron a los motociclistas a extremar medidas de seguridad y respetar los límites establecidos para evitar accidentes de consecuencias mayores.



Meridiano

Puerto Vallarta - Bahía de Banderas

\$10

SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, lunes 22 de diciembre de 2025

EN LA COLONIA EDUCACIÓN...

¡LO ACUCHILLÓ SU ESPOSA!

*El hombre fue hallado lesionado de un brazo y fue atendido por paramédicos de Cruz Roja *Las autoridades iniciaron las investigaciones al respecto



LA ALTURA DEL PUENTE DE LA AUTOPISTA...

¡VOLCADURA APARATOSA!